



Une première pour l'Armée du Salut au Botswana



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

Le Général Brian Peddle est le premier Chef mondial de l'Armée du Salut à visiter le Botswana.

Les salutistes et amis de l'Armée du Salut ont été ravis d'accueillir le Général Brian Peddle et la commissaire Rosalie Peddle (Présidente mondiale des Ministères Féminins) au Botswana. Le Général et la commissaire Peddle ont également passé quelque temps au Zimbabwe lors de leur visite d'une semaine dans le Territoire du Zimbabwe et du Botswana.

À Harare, ils ont dirigé des conseils d'officiers pour 590 officiers en activité ou à la retraite, cadets et envoyés. S'appuyant sur son *Appel à la mission*, le Général a demandé à ses auditeurs de jouer leur rôle dans la mission de gagner le monde pour Dieu. Après les conseils, le Général a ouvert et inauguré le Quartier qui accueillera le Commandant de la Division Greater Harare. La maison a pu être construite grâce à des fonds entièrement collectés par les soldats et amis de la Division, sans aucun financement extérieur. Le projet était une célébration des progrès effectués vers l'autonomie financière du Territoire.

À leur arrivée au Botswana, le Général et la commissaire Peddle ont reçu un accueil traditionnel de la part du groupe de danse Mafithakgosi. Comme c'est la tradition au Botswana, le Général a reçu un chapeau et une canne, tandis que la commissaire Rosalie était drapée dans une couverture. Ils ont également été accueillis par des Jeunes Soldats qui ont agité avec enthousiasme le drapeau du Botswana.

Les dirigeants internationaux se sont ensuite rendus à une réunion avec le ministre des affaires présidentielles, de la gouvernance et de l'administration publique, M. Kabo Morwaeng. Parlant du travail de soutien psychosocial de l'Armée du Salut au Botswana, le Général a assuré au Gouvernement du Botswana que le mouvement va continuer de s'investir pour transformer la vie des personnes les plus nécessiteuses du pays. Le ministre a salué le soutien continu de l'Armée du Salut. Il a reconnu le ministère de l'Église, qui, selon lui, est stratégiquement positionnée pour faire face aux crises humanitaires en vertu de son mandat et de sa capacité à atteindre la population à la base.

Vivre la communion

Après la réunion, les dirigeants internationaux ont partagé la communion avec le Conseil des églises du Botswana, dont l'Armée du Salut est membre. Le président du Conseil, l'évêque Methayotlhe Beleme, a déclaré à ses invités : « Bien que le Botswana ne soit pas un État religieux, il est vrai que nous sommes une nation de chrétiens, non seulement en raison de l'avantage du nombre, mais aussi en raison du rôle que l'Église a joué au Botswana avant et après l'indépendance. »

Le samedi après-midi, des musiciens du Zimbabwe et du Botswana ont offert deux heures d'inspiration et de bénédiction, en organisant un concert au centre pastoral Ave Maria. Le ministre Morwaeng a assisté à l'événement.

Les dirigeants internationaux ont conclu leur visite par une culte de sanctification le dimanche, auquel ont participé des soldats et des amis du Zimbabwe et du Botswana. Dans son message biblique, le Général a parlé de la grâce de Dieu. Il a encouragé les salutistes et amis de l'Armée du Salut au Botswana à répondre à l'appel de Dieu, à abandonner leur vie et à marcher dans l'obéissance. Il les a mis au défi d'apporter l'amour de Dieu dans un monde qui souffre. La réunion s'est terminée par un appel du Général à tous ceux qui étaient réunis pour consacrer leur vie au Christ.

Auteur

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ, reportage de la major Linia Nyamutara

Publié le

5.3.2020

